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Уважаемые мегионцы!

ПОЗВОЛЬТЕ от сердца, от души всех поздравить с праздником
Богоявления Господа Нашего Иисуса Христа! Господь так возлюбил
мир, что послал единородного сына своего, чтобы тот пожил с чело-
веком, указал ему спасительный путь. Сегодня, в день Богоявления,
Господь впервые явил себя во всех своих ипостасях: Сын Крещае-
мый Господь Наш Иисус Христос на Иордани, глас с небес Бога-Отца:
"Сей есть сын мой возлюбленный, Его послушайте!", и Дух Святой в
виде Голубя снисходящий на Крещаемого Спасителя. Иоанн Пред-
теча готовил к принятию Христа, Его пришествию и призывал народ
к покаянию: "Покайтесь, ибо грядет тот, кто будет крестить Духом
Святым!"

О освященная сегодня Великая Агиасма да будет нам во очище-
ние наших грехов, во исцеление душ и телес. Кто с верой её прини-

От всей души поздравляем вас со
светлым праздником Крещения Гос-
подня!

Для православного мира это один из
самых древних и почитаемых христиан-
ских праздников, который тесно связан
с событием земной жизни Иисуса Хри-
ста - его крещением в реке Иордань и
произошедшем чудом, когда Господь
явился миру в трех своих ипостасях:
Отца, Сына и Святого Духа.

На протяжении тысячелетий вели-
кий праздник Богоявления наполняет
наши сердца светлым чувством радос-
ти, духовного очищения, дарит надеж-
ду, укрепляет веру в лучшее.

Пусть Божия благодать наполнит
каждый дом миром, любовью и счасть-
ем, а святая вода смоет недуги и пода-
рит крепкое здоровье вам и вашим
близким.

Желаем всем вам, дорогие земля-
ки, гармонии, душевного равновесия,
светлой радости, сил для прощения и
свершения множества добрых дел!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Зинаиде Безруковой - 90 лет!

ÞÁÈËÅÉ

19 ЯНВАРЯ отметила свой 90-летний юбилей ветеран Великой
Отечественной войны, труженица тыла Зинаида Сергеевна Безру-
кова.

С этим знаменательным днём именинницу поздравил глава го-
рода Олег Дейнека. Он вручил персональное поздравление Прези-
дента России, цветы и подарок от администрации города.

- Уважаемая Зинаида Сергеевна, примите искренние поздрав-
ления от Президента Российской Федерации Владимира Владими-
ровича Путина, от администрации города. Очень приятно видеть Вас
в добром здравии, такой жизнерадостной. На Вашу долю выпало не-
мало суровых испытаний в годы Великой Отечественной войны. Всю
жизнь Вы добросовестно трудились, работали на благо Мегиона и
его жителей - строили здесь дома, больницы, посвящая свой труд
землякам. От имени всех мегионцев благодарю Вас за то, что Вы
мужественно приближали Победу, работая в тылу, и за Ваш трудо-
вой подвиг в мирное время. Желаю Вам крепкого здоровья и еще
много-много лет радовать родных и близких своей улыбкой и душев-
ным теплом, - сказал глава города.

Детство Зинаиды Сергеевны пришлось на годы войны. Она ро-
дом из деревни Синжаны Меленковского района Владимирской об-
ласти. С 10 лет девочка работала в колхозе на молотилке, убирала
зерно. Когда началась война, все мужчины ушли на фронт. В колхозе
остались лишь женщины, дети и старики. Зинаида окончила только
3 класса школы - учиться было некогда, нужно было помогать роди-

телям с полевыми работами в колхозе. За непосильную работу в тылу
ветеран награждена многочисленными медалями.

В Мегион Зинаида Сергеевна приехала вместе с мужем Анатоли-
ем Алексеевичем в 1962 году. В то время как супруг в составе Меги-
онской нефтеразведочной экспедиции осваивал первые месторожде-
ния, она добросовестно трудилась в строительной отрасли - её бри-
гада закладывала фундамент под здание больничного комплекса по
улице Заречной. Двухэтажные дома по улице Ленина, здание магази-
на "Мегион" тоже построены руками Зинаиды Сергеевны.

- Я никогда не боялась работы, всегда очень много работала. Откуда
только силы брались! Бог даёт здоровье, по больницам не хожу. Дочка
ухаживает хорошо, стараюсь тоже ей помогать - в иной раз за хлебом
схожу. А раньше еще и шила сама, - рассказывает о себе труженица тыла.

Дочь Галина Анатольевна очень тепло отзывается о своей маме:
"Она у нас очень добрая, отзывчивая, всю жизнь всем помогает. Мы все
(а она у нас богата тремя внуками и пятью правнуками) её очень любим
и желаем самого главного - крепкого здоровья. Всё остальное есть!"

В день своего юбилея Зинаида Сергеевна Безрукова также полу-
чила поздравления и подарки от губернатора Югры, управления со-
циальной защиты населения по городу Мегиону и городского Совета
ветеранов войны и труда.

Присоединяемся ко всем поздравлениям и желаем труженице тыла
крепкого здоровья и неиссякаемого желания жить и радоваться каж-
дому мгновению жизни в окружении заботливых и любящих родных.

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Дорогие отцы, братья и сестры!

ДЕПУТАТЫ Думы города от фракции
"Единая Россия" в начале 2022 года вновь
выступили с инициативой участия в реали-
зации инициативных проектов по благоус-
тройству общественных территорий. Про-
шлогодний опыт был отмечен положитель-
ными результатами, позволившими улуч-
шить качество жизни в нескольких микро-
районах города.

В новом году начатую работу депутаты
намерены продолжить. Наказы, которые
поступили к ним от избирателей в период
выборов, были еще раз проанализирова-
ны и обобщены.

На рабочем совещании, которое про-
шло в администрации города, на обсуж-
дение был представлен перечень терри-
торий, благоустройство которых воз-
можно провести в текущем году в фор-
мате инициативных проектов. Председа-
тель Думы города, член фракции "Еди-
ная Россия" Анатолий Алтапов, замести-
тель главы города Вадим Доронин, ди-
ректор МКУ "Управление капитального
строительства и ЖКК" Александр Пид-
липный, депутаты и специалисты орга-
нов управления обсудили наиболее при-
оритетные для реализации проекты с
учетом ранее проделанной работы и по-
желаний граждан.

Акцент в предстоящей работе депута-
ты планируют сделать на завершении ра-
бот по благоустройству территории в рай-
оне Аллеи Воинской Славы, а также в од-
ном из микрорайонов города и Высокого,
где остро стоит необходимость обустрой-
ства придомовых территорий.

Как отметил во время встречи Вадим
Доронин, пока речь идет именно об этих
объектах, исходя из тех объемов средств,
которыми располагает местный бюджет в
настоящее время. При наличии дополни-
тельных источников финансирования мож-
но будет рассматривать и другие вариан-
ты.

- Работа по повышению комфортнос-
ти проживания в муниципалитете носит
планомерный характер. По многим
объектам уже произведены расчеты сто-
имости реализации проектов. Предлага-
ем жителям также проявить активность и
принять участие в мероприятиях по ини-
циативному бюджетированию, - подыто-
жил заместитель главы города Вадим
Доронин.

В новый год

с новыми проектами
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мает, тому она помогает. Мы окропляем свои жилища и просим, что-
бы Господь обновил естество нашей жизни, ибо обновляется все жи-
вущее на Земле. В этом году мы не везде освящаем водное естество,
вследствие тонкого опасного льда на реке Иртыш отменены погруже-
ния в Ханты-Мансийске и Сургуте.

Всех вас, мои дорогие, поздравляю с праздником, желаю крепос-
ти сил, чтобы каждый причащающийся, окропляющийся, мажущийся
получил благодать обновления Святаго Духа нашего с вами естества,
чтобы чище быть и ближе быть к Богу! Храни всех Господь!

МИТРОПОЛИТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ И СУРГУТСКИЙ ПАВЕЛ
(обращение владыки в Крещенский сочельник в Воскресенском

кафедральном соборе г. Ханты-Мансийска)

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ
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Вопросы
социальной сферы

17 ЯНВАРЯ глава Мегиона Олег
Дейнека провел рабочую поездку
по учреждениям социальной сфе-
ры Высокого. Поводом послужи-
ли обращения депутатов Думы
города и жителей посёлка. Также
в выездном совещании приняли
участие заместители главы горо-
да Олег Чумак, Вадим Доронин,
полномочный представитель по
посёлку Олег Гаулика.

В основном корпусе средней
школы № 6 главу Мегиона и всех
участников выездного совещания
встретила директор Татьяна Куру-
шина, депутат Думы города Меги-
она от фракции "Единая Россия".
Она продемонстрировала итоги
большой проведённой совмест-
ной работы с Управлением капи-
тального строительства и ЖКК по
доведению температурных пара-
метров в здании школы до требу-
емых норм.

Все 20 лет с момента открытия
в школе было холодно: в сильные
морозы температура в спортив-
ном зале опускалась до 12 граду-
сов. Некомфортно было и в рек-
реациях, и в столовой. По поруче-
нию главы города в 2020 году ре-
шение этого вопроса под свой
личный контроль взял его замес-
титель по городскому хозяйству
Олег Чумак.

- На протяжении двух лет мы за-
нимались этой проблемой. И сей-
час она решена. Мы усилили су-
ществующее отопление: измени-
ли схему теплоподачи, заменили
окна, приборы отопления в столо-
вой и спортивном зале, постави-
ли во всех рекреациях 15 тепло-
вентиляторов. Теперь во всех по-
мещениях школы тепло и комфор-
тно (сегодня смогли в этом убе-
диться сами). Это наглядный при-
мер того, что на все вопросы мож-
но найти решение, важно только,
чтобы руководители муниципаль-
ных учреждений своевременно
выносили их на обсуждение с ад-
министрацией, с депутатами го-
родской Думы, - рассказал заме-
ститель главы города по городс-
кому хозяйству Олег Чумак.

Ещё один посещённый объект -
спорткомплекс "Финский". В этом
учебном году там возникла про-
блема с санузлами в раздевалках
- полы пришли в негодность и нуж-
даются в ремонте. Во время выез-
дного совещания было озвучено
два варианта решения проблемы.
Первый - вывести объект из эксп-
луатации на основании рекомен-
даций проектного института, кото-
рый провел обследование этого
старого здания сборно-щитовой
конструкции. Взамен в посёлке
планируется построить новый бы-
стровозводимый спортивный ком-
плекс. Но для этого сначала нужно
обосновать потребность и войти в
государственную программу Хан-
ты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры "Развитие физической
культуры и спорта". Другое реше-
ние - отремонтировать здание и
сохранить шаговую доступность
секций для детей, живущих в этом
микрорайоне.

Выслушав доводы по обоим ва-
риантам, Олег Дейнека поручил
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Управлению капитального строи-
тельства и ЖКК совместно с отде-
лом физической культуры и спорта
подготовить все необходимые ин-
женерные расчёты, финансово-
экономическое обоснование. Толь-
ко после этого, взвесив все "за" и
"против", можно будет принять
верное решение по дальнейшей
судьбе "Финского".

Следующее учреждение - детс-
кий сад "Росинка". В этом году там
запланирована замена сетей на-
ружного электроснабжения. Олег
Дейнека обсудил с заведующей
детским садом Верой Собяниной
детали будущего ремонта. Необхо-
димые расчеты для выполнения ра-
боты подготовило Управление капи-
тального строительства и ЖКХ, ре-
шается вопрос с финансированием.

Глава города также посетил дет-
ский сад "Родничок". Заведующая
учреждением Ольга Любченко об-
ратилась к главе города с просьбой
о передаче в эксплуатацию про-
фильным службам канализацион-
ных колодцев, расположенных за
территорией детского сада.
Средств и возможностей для их об-
служивания у "Родничка" нет. Олег
Дейнека поручил департаменту об-
разования и молодежной политики
и департаменту муниципальной
собственности совместно решить
этот вопрос.

Во время рабочей поездки по
Высокому глава Мегиона встретил-
ся с жительницей дома по адресу
ул. Гагарина, 1/1 Татьяной Никола-
евной Красновой, которая обраща-
лась в администрацию с просьбой
об установке пандуса в подъезде.
Женщина рассказала, что её муж не
может самостоятельно передви-
гаться и уже два года не покидает
пределы квартиры.

Директор МКУ "Управление ка-
питального строительства и ЖКК"
Александр Пидлипный пояснил, что
специалисты уже провели обсле-
дование входной группы подъезда
и пришли к предварительному вы-
воду, что пандус там установить
технически возможно. Теперь нуж-
но разработать проектное решение
и определиться с финансировани-
ем, чтобы в летний период пере-
оборудовать подъезд.

Рабочая поездка прошла успеш-
но - увидели и обсудили на месте
вопросы, по которым поступили
обращения от депутатов и жителей
Высокого. По каждому из них даны
соответствующие поручения, прак-
тически большинство из этого воз-
можно решить.

- В целом, по поездке в Высокий
хочу отметить, что текущие дела
здесь идут своим чередом - снего-
уборочная техника работает, доро-
ги чистятся, в домах и учреждени-
ях тепло. Отдельно хочу выразить
слова благодарности Управлению
капитального строительства и ЖКК,
моему заместителю Олегу Ивано-
вичу Чумаку и всем, кто принимал
участие в решении вопроса с теп-
лом в шестой школе. Будем и даль-
ше работать над тем, чтобы вопро-
сы жителей чаще приобретали ста-
тус решенных, - прокомментировал
итоги рабочей поездки в Высокий
глава Мегиона Олег Дейнека.

Вадим Шувалов - в Мегионе
В РАМКАХ региональной не-

дели 14 января Мегион посетил
депутат Государственной Думы
РФ Вадим Шувалов - член фрак-
ции "Единая Россия", член коми-
тета Государственной Думы по
экологии, природным ресурсам и
охране окружающей среды.

В первой половине дня парла-
ментарий провёл встречу с гла-
вой города Олегом Дейнека, де-
путатом Тюменской областной
Думы Анатолием Чепайкиным,
председателем Думы Мегиона
Анатолием Алтаповым. Обсужда-
лись вопросы социально-эконо-
мического развития муниципали-
тета, темпы строительства жилья,
планы по дальнейшему благоуст-
ройству города.

Вадиму Николаевичу выпала
приятная миссия вручить заслу-
женные награды сотрудникам ак-
ционерного общества "Городские
электрические сети":

Евгению Семеновичу Федоро-
ву, электромонтеру по ремонту и
обслуживанию электрооборудо-
вания 5 разряда, присвоено По-
четное звание "Заслуженный
энергетик Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры";

Александру Юрьевичу Марть-
янову, начальнику СРЗАиТ, объяв-
лена Благодарность Министер-
ства энергетики Российской Фе-
дерации;

Ляпунова Ольга Александров-
на, инженер 1 категории ПТО, на-
граждена Почетной грамотой
Думы Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры.

Вадим Шувалов поздравил
мегионцев и поблагодарил за бе-

ÂÈÇÈÒ

зупречную многолетнюю работу и
высокий профессионализм.

Рабочий визит депутата Госу-
дарственной Думы продолжился
встречей с членами фракции "Еди-
ная Россия" в Думе города Мегио-
на седьмого созыва. На ней гово-
рили об итогах работы фракции за
2021 год.

В ходе встречи муниципальные
депутаты обозначили наиболее
важные темы, которые затрагива-
ют многих жителей нашего города,
и передали по ним свои предложе-
ния Вадиму Шувалову для даль-
нейшей работы на федеральном
уровне. Это вопросы, касающиеся
федерального законодательства
по безнадзорным животным,
обеспечению жильем инвалидов,
системе оплаты труда работников
образования и повышению пре-
стижа учителя, пенсионному обес-

печению северян при переезде в
тёплые регионы и другие.

- Очень открытый, полезный и
результативный разговор сегодня
у нас состоялся. Глава города, де-
путаты от фракции "Единая Россия"
высказали те вопросы, которые на
сегодняшний день больше всего
волнуют избирателей. Мы возьмем
их в работу в ходе предстоящей
весенней сессии в Государствен-
ной Думе. Конечно, есть вопросы,
решение которых нужно искать на
региональном уровне. В любом
случае буду держать все заданные
вопросы на контроле, - прокоммен-
тировал Вадим Шувалов.

Во второй половине дня депу-
тат Государственной Думы провел
прием жителей по личным вопро-
сам и принял участие в "круглом
столе" с медиаволонтёрами по
случаю Дня российской печати.

"ÊÐÓÃËÛÉ ÑÒÎË"

Встреча с активной молодёжью

В КОНЦЕ прошлой недели Ме-
гион посетил депутат Государ-
ственной Думы РФ Вадим Шува-
лов - член фракции "Единая Рос-
сия", член комитета Государ-
ственной Думы по экологии, при-
родным ресурсам и охране окру-
жающей среды.

Днем парламентарий провел
встречу с главой города Олегом
Дейнека, депутатом Тюменской
областной Думы Анатолием Че-
пайкиным и председателем Думы
Мегиона Анатолием Алтаповым.
Вторая половина дня была отве-
дена для общения с активной ме-
гионской молодежью по случаю
Дня российской печати.

За "круглым столом" с Вади-
мом Шуваловым и главой города
Олегом Дейнека собрались ме-
диаволонтеры, участники пресс-
центров Мегионского колледжа,
школ № 9 и № 4, журналисты сту-
дии "СтРиЖ", представители ме-
стного Молодежного парламента
и Молодежного совета при главе
города и представители мегион-
ской общественной организации
"Молодая гвардия".

Ребята могли напрямую задать
волнующие вопросы и услышать
информацию о работе парламен-
та Российской Федерации из
первых уст.

- Очень рад, что сегодня мы
встретились именно в таком фор-
мате. Я всегда очень ценю возмож-
ность пообщаться с талантливой
молодежью открыто, "с глазу на
глаз", - обратился к присутствую-
щим Вадим Николаевич.

В ходе двухчасового общения
были затронуты самые разные
темы: роль наставничества в жиз-
ни молодых людей, выбор жизнен-
ного пути и будущей профессии,
пути развития российского граж-
данского общества и многие дру-
гие. Депутат Государственной
Думы рассказал о современном
составе нижней палаты Федераль-
ного собрания, принципах ее ра-
боты, законотворческой деятель-
ности парламентариев.

Ребята активно участвовали в
общей беседе. Арина Свичкарь из
пресс-центра школы № 9 задала
вопрос о качествах, которые, по
мнению Вадима Николаевича, не-
обходимы депутату Государствен-
ной Думы.

- Самое важное в нашей работе
- относиться к людям с уважением,
искренне сопереживать и решать их
проблемы. Также важен открытый,
честный диалог с избирателями.
Только в этом случае вам будут до-
верять. Еще в юности мой учитель
сказал мне: "Главное в жизни - ос-

таваться человеком", и этим прин-
ципом я руководствуюсь уже долгие
годы, - ответил Вадим Шувалов.

Кроме того, звучали вопросы о
доступных программах трудоуст-
ройства для молодых специалис-
тов, важности знаний о политичес-
кой обстановке в стране для граж-
дан всех возрастов, а также эколо-
гии в Югре.

Вадим Николаевич делился с
молодыми людьми своим опытом,
вспоминал о детстве и юности в
советские годы, давал ценные со-
веты подрастающему поколению.

В этот день Вадим Шувалов так-
же провел прием жителей Мегио-
на по личным вопросам. Обраще-
ния касались социальных гарантий
для сотрудников органов государ-
ственного пожарного надзора, фе-
дерального законодательства по
безнадзорным животным, а также
приспособления многоэтажных
жилых помещений для граждан с
инвалидностью. Вопросы взяты на
контроль, работа по каждому из
них будет продолжена в индивиду-
альном порядке.

- Я считаю, что рабочая поезд-
ка в Мегион прошла успешно. Уда-
лось встретиться с главой города
Олегом Дейнека и членами фрак-
ции "Единая Россия". Коллеги обо-
значили наиболее важные темы,
которые касаются мегионцев, и
передали по ним свои предложе-
ния для дальнейшей работы на фе-
деральном уровне. Очень яркое и
приятное впечатление оставило
общение с молодыми журналиста-
ми и медиаволонтерами. Ребята
задавали интересные вопросы, а
я постарался поделиться накоп-
ленным опытом работы и макси-
мально полно рассказать о работе
депутатов Государственной Думы.
Пользуясь случаем, поздравляю
сотрудников средств массовой
информации и журналистов с
Днем российской печати! - подвел
итог рабочей поездки в Мегион
Вадим Николаевич Шувалов.
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ВЛАСТИ ХМАО продлили дей-
ствующие коронавирусные огра-
ничения до 31 января 2022 года.
Вместе с этим в силу вступил план
мероприятий, который позволит
предотвратить распространение
нового штамма коронавируса
"Омикрон" в регионе.

До конца января запрещено
посещать без QR-кода места тор-
говли, заведения общепита, уч-
реждения культуры, спорта, гости-
ницы, а также прочие места для
временного проживания. Правда,
без QR-кода можно посещать от-
деления МФЦ, аптеки, магазины,
торгующие продуктами и товара-
ми из списка первой необходимо-
сти. Но при этом, как и прежде,
необходимо соблюдение масоч-
ного режима и других требований
санитарной безопасности: ис-
пользование антисептиков, сохра-
нение социальной дистанции и так
далее.

За тем, как соблюдаются сани-
тарно-эпидемиологические нор-
мы и масочный режим в торговых
точках, на предприятиях общепи-
та и бытового обслуживания насе-
ления, в Мегионе следят сотруд-
ники отдела развития промышлен-
ности и поддержки предпринима-
тельства администрации города,
которые регулярно проводят рей-
ды по проверке выполнения про-
тивоэпидемических мер.

В течение двух дней, 15 и 17
января, департаментом террито-
риального развития были прове-
дены рейдовые мероприятия в
двадцати объектах торговли и об-
щепита - магазинах, кафе, в пави-
льонах сотовой связи и других.
Проверки прошли как в небольших
торговых точках, так и крупных су-

ÐÅÉÄ

2022 ГОД вступил в свои пра-
ва. Как его встретили мегионцы?
Каждый по-разному. Но в том, что
с надеждой на хорошее, можно не
сомневаться. Ведь так уж пове-
лось, что в Новый год и Рождество
все мы, взрослые и дети, верим в
чудеса. А чтобы эта вера ещё бо-
лее укреплялась, вручаем друг
другу подарки. И это тоже малень-
кое чудо, которое поднимает на-
строение и придаёт оптимизма.

В основном, мы дарим презен-
ты своим близким, друзьям, зна-
комым. При этом с каждым годом
всё больше мегионцев участвуют
в новогодних благотворительных
акциях, стараются принести ра-
дость и незнакомым людям, осо-
бенно - детям.

Делали приятные сюрпризы в
новогодние праздники и предста-
вители администрации, обще-
ственники, депутаты. Не "по долгу
службы", а по велению сердца.
Так, пятьсот сладких подарков от
главы города получили одарённые
юные горожане. А Мегионский
фонд социальных проектов и про-
грамм "Меценат" вручил более 600
конфетных наборов ребятам из
многодетных и приёмных семей,
детям-инвалидам. Передали "ме-
ценаты" сладости, приобретённые
на спонсорские средства, и в ре-
лигиозные организации города, и
в детскую больницу.

-  Мы очень благодарны меце-
натам за внимание к ребятам из
многодетных семей. В сложный
период, связанный с пандемией,
в жизни так мало праздника. При-
ятно, что есть люди, для которых
творить добро - обычное дело.
Ребятишки были счастливы. А ког-
да рады дети, то их родители -
вдвойне. Желаем "Меценату"
дальнейших успехов и процвета-
ния! - поделилась председатель
Мегионской городской обще-
ственной организации многодет-
ных семей "Матрёшка" Лариса
Быкова.

Депутаты городской думской
фракции "Единая Россия" также
превращались на время новогод-
них праздников в добрых вол-

Подарок -
маленькое чудо

ÃÐÀÔÈÊ ÓÁÎÐÊÈ ÑÍÅÃÀ

Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

24-27 января - улицы: Сутормина, 4, 6, 8, 10, Ленина, 8, 10, 12, Ленина, 4/1, 4/2, 6, 6/1, 6/2, Строите-
лей, 1, 3, 1/1, 3/2, 3/3, 3/4, Сутормина, 12, 12/1, 14, 16.

28 января - улицы: Победы, 26, 28, 29, Строителей, 3/5, 19, 11, 7/1, Новая, 3, Геологов, 1.

Высокий

24 января - улицы: Полярная, Сибирская, Звездная, Объездная № 2, Мира, 21.
25-26 января - улицы: Центральная, Зеленая, Муравленко, Петра Великого, ж.п. МУТТ-1.
27-28 января - улицы: Школьная, Гаражная, Нефтяников, Станционная, Есенина, Северная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

пермаркетах, таких как "Монетка",
"Пятерочка", "Магнит". Проверяю-
щие посетили магазины одежды,
расположенные в здании авто-
станции, магазин спецодежды
"Медведь", побывали с проверкой
в "Парфюм Лидере", магазинах
"Вадим", "Мой мясной", "Красное
и Белое", "Светлое и Тёмное", в
салонах связи "МТС", "Мегафон",
"Теле2", кафе "ЛасМегас" и кафе-
терии "Шаурма" на автостанции.
Крупным торговым центрам, где
бывает много посетителей, во вре-
мя таких рейдов уделяется особое
внимание.

- Проверяется наличие масок
для посетителей и антисептик,
урна для использованных масок и
перчаток, журнал проверки темпе-
ратурного режима у сотрудников,
журнал уборки помещений, про-

В целях профилактики

шебников. Традиционно пред-
ставители местного отделения
партии поздравляли ветеранов,
детей, малоимущих. Дед Мо-
роз-единоросс вручил 130 по-
дарков обучающимся в школе с
ограниченными возможностями
здоровья. Побывал он и в биб-
лиотеке, "подсластил" праздник
юным читателям. А самой актив-
ной семье книголюбов презен-
товал умную колонку "Алиса".
Позаботился Дед Мороз от ме-
стного отделения "Единой Рос-
сии" также о медицинских ра-
ботниках ковидного госпиталя и
отделения скорой помощи, ко-
торые дежурили в новогоднюю
ночь. Помог организовать для
них новогодний стол, "укомп-
лектовав" его пирогами, фрук-
тами и конфетами.

- Если бы вы видели, сколь-
ко радости в глазах наших ребя-
тишек было! И дети, и их роди-
тели безмерно благодарны де-
путатам за подарки. Стоит отме-
тить, что это не одноразовая ак-
ция представителей "Единой
России". Они частые гости на
школьных мероприятиях. Спа-
сибо им огромное за помощь и
поддержку! - рассказала заме-
ститель директора по воспита-
тельной работе школы для обу-
чающихся с ограниченными
возможностями здоровья Люд-
мила Тарабаева.

Представители власти, фон-
дов, общественники, горожане
приняли активное участие в бла-
готворительных акциях "Ёлка
Добра" и "Ёлка желаний". Сотни
детских открыток с новогодними
чаяниями нашли своего благо-
творителя. А это значит, что каж-
дый из дарителей совершил ма-
ленькое чудо и сам стал духовно
богаче. Пусть это волшебное но-
вогоднее настроение, пропитан-
ное добротой и великодушием,
останется с нами навсегда.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

верка прививок у сотрудников,
проверка использования прило-
жения UGRA-QR, соблюдение не-
обходимых методических реко-
мендаций, - прокомментировала
главный специалист отдела раз-
вития промышленности и под-
держки предпринимательства
Татьяна Зубро.

Грубых нарушений в ходе
проверки выявлено не было, а
мелкие недостатки устранены на
месте. Так что протокол об адми-
нистративном правонарушении в
отношении индивидуальных
предпринимателей и юридичес-
ких лиц не составлялся -  прове-
ряющие ограничились устными
предупреждениями.

Растите, малыши, здоровыми!

ВО ВРЕМЯ новогодних кани-
кул отделом загс Мегиона зареги-
стрировано рождение четверых

маленьких горожан. Среди них:
одна девочка с дивным именем
Мелания и три мальчика.

ÄÎÁÐÛÅ ÍÎÂÎÑÒÈ

- Жизнь продолжается. В
2021 году 278 пар скрепили свои
отношения узами брака, зареги-
стрирован 461 новорожденный
мегионец, - рассказывает на-
чальник отдела записи актов
гражданского состояния адми-
нистрации Мегиона Елена Чер-
нова. - Кстати, с 2020 года мы
продолжаем добрую традицию
поздравления семей, в которых
появилось пополнение. Вместе
со свидетельством о рождении
ребёнка родителям каждого ма-
лыша вручаем шкатулку с подар-
ком губернатора - мультикартой
"Расту в Югре", на которую за-
числено 20 тысяч рублей.

Самые популярные имена,
которыми горожане нарекли но-
ворожденных в прошлом году:
Кирилл, Артем, Даниил - среди
мальчиков, Мария, Анастасия,
Дарья - среди девочек. Самые
редкие: Гордей, Эрик, Тэя и
Рада.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Доска почёта
СТАЛИ известны имена новых

обладателей золотых знаков отли-
чия Всероссийского физкультур-
но-спортивного комплекса "Готов
к труду и обороне" среди мегион-
цев.

В 3 квартале 2021 года облада-
телями золотых знаков отличия
стали: Гайнетдинов Айнур Айрато-
вич (II возрастная ступень), Торсу-
нова Злата Павловна (III возраст-
ная ступень), Талалаева Ульяна

Алексеевна (III возрастная сту-
пень), Дойкова Александра Нико-
лаевна (IV возрастная ступень).

Поздравляем мегионцев с
заслуженными наградами!

Напоминаем, что если вам
присвоен знак отличия ВФСК
"ГТО" в личном кабинете на сай-
те www.gto.ru, то вам необходи-
мо обратиться в Центр тестиро-
вания ВФСК ГТО г. Мегиона по
телефону: 8 (34643) 5-83-18.

ÃÒÎ

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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ÄÅÍÜ ÏÅ×ÀÒÈ

13 ЯНВАРЯ, в День российской печа-
ти, в Мегионе состоялась церемония на-
граждения победителей конкурсов журна-
листского мастерства.

Мероприятие проходило в админист-
рации города; с профессиональным праз-
дником участников поздравил руководи-
тель муниципалитета Олег Дейнека.

- Сегодня, когда в интернете количе-
ство источников информации невероятно
велико и каждый может выложить свои тек-
сты и фотографии в сетях, профессия жур-
налиста всё равно остается востребован-
ной. Ведь кроме фактов, в любой статье
важны ещё и стиль написания, форма по-
дачи материала, качественные фотогра-
фии. Без всего этого невозможно увлечь
читателя. В своих репортажах и заметках
вы не только излагаете хронику событий,
но и приводите авторитетные мнения, на-
ходите ответы на вопросы, которые волну-
ют общественность. От компетентности и
объективности журналиста зависит, полу-
чат ли люди достоверную и значимую ин-
формацию, какие ориентиры выберут, -
отметил Олег Александрович.

Наград были удостоены корреспонден-
ты печатных и электронных СМИ, журнали-
сты и операторы телекомпаний, дизайне-
ры, фотокорреспонденты, ставшие побе-
дителями конкурсов по направлениям про-
тиводействия экстремизму и лучшее осве-
щение деятельности СОНКО.

В конкурсе по противодействию экст-
ремизму "Плечом к плечу" победителями
стали:

- Ирина Бойко, корреспондент МАУ
"Мегионские новости", за лучший журнали-
стский материал, опубликованный в печат-
ном издании, - статью "Ковер дружбы" с
любовью к Мегиону";

Заслуженные награды

- корреспондент ТК "Акцент" Ляйсан Ку-
нафина и видеооператор Алексей Дубров-
ский за лучший журналистский материал,
выпущенный в эфир на телеканале - серию
сюжетов в рубрике "Мегион многонацио-
нальный";

- в номинации "Лучший социальный ро-
лик" бесспорным победителем стал журна-
лист, видеооператор МАУ "Мегионские но-
вости" Иван Кулаков за короткометражный
фильм "Антитеррор - Сирия";

- "Лучшая фото-видеоработа" - видео-
ролик "Мегион - город первых!" - у дизай-
нера Александра Лукьянова;

- специальный приз организаторы кон-
курса вручили фотокорреспонденту МАУ

"ÊÐÓÃËÛÉ ÑÒÎË"

ТЕМОЙ "круглого стола" с представи-
телями интернет-пространства стало под-
ведение итогов минувшего года и обсуж-
дение предстоящих планов на ближайшее
будущее. В начале встречи глава Мегиона
Олег Дейнека поздравил участников "круг-
лого стола" с Днем российской печати и по-
благодарил их за объективное и достовер-
ное освещение городских событий, отме-
тив при этом важную роль СМИ в форми-
ровании общественного мнения.

- Вы принимаете участие во всех город-
ских событиях и мероприятиях, первыми
доносите информацию до мегионцев, стара-
етесь делать это ярко и выразительно. Не-
посредственно участвуете в формировании
общественного мнения, помогаете жителям
находиться в центре событий. Вы не только
излагаете хронику событий, но и приводите
авторитетные мнения, находите ответы на
вопросы, которые волнуют общественность.
От вашей компетентности и объективности
зависит, получат ли люди достоверную и зна-
чимую информацию, какие ориентиры выбе-
рут, - сказал Олег Александрович.

Глава подчеркнул, что сегодня средства
массовой информации идут в ногу со вре-
менем и технически изменяются. Для при-
влечения новых читателей и зрителей га-

Ориентиры для журналистов и блогеров

"Мегионские новости" Максиму Якубовичу
за серию динамических заставок "Наш Ме-
гион".

В конкурсе за лучшее освещение дея-
тельности СОНКО победителями стали:

- Нина Купальцева, корреспондент МАУ
"Мегионские новости", за лучший журнали-
стский материал, опубликованный в печат-
ном издании - публикацию "Мегионские ка-
заки в помощь "Оптимистам";

- корреспондент телекомпании "Акцент"
Илона Денисова с видеосюжетом "Лето в
каждом дворе" стала лучшей в номинации
"Лучший журналистский материал, выпу-
щенный в эфир на телеканале и (или) радио-
канале";

- в номинации "Лучший видеоролик" -
победителем стал Дмитрий Цыбенко, глав-
ный редактор интернет-СМИ "Вкурсе", за
серию видеоматериалов о деятельности
СОНКО и ресурсного центра поддержки
гражданского общества в социальных се-
тях;

- специальным призом организаторы
конкурса наградили Марию Ткаченко, глав-
ного выпускающего редактора МАУ "Меги-
онские новости", за популяризацию дея-
тельности СОНКО в социальных сетях.

Одна из победительниц, журналист те-
лекомпании "Акцент" Ляйсан Кунафина, в
профессии уже восемь лет. За эти годы на
тему профилактики экстремизма и терро-
ризма она подготовила больше пятидесяти
сюжетов.

- Не зря говорят, что СМИ - четвертая
власть. Именно от журналиста, от того, как
он подаст информацию, в большинстве за-
висит то, как его воспримут зрители. Ведь
возможно и такое, что в погоне за больши-
ми охватами и просмотрами журналист, сам
того не осознавая, наоборот может вызвать
интерес у большинства к идеологии терро-
ризма и экстремизма. Поэтому в освещении
такой темы особенно важно найти "золотую
середину" и донести до зрителя достовер-
ную информацию, - рассказала Ляйсан Ку-
нафина.

Самая юная конкурсантка и победитель-
ница Мария Ткаченко, получившая приз за
популяризацию деятельности СОНКО в ин-
тернете, считает, что социальные сети в со-
временном мире - это самый эффективный
способ донести полезную и важную инфор-
мацию до большого количества людей.

- Мы всегда ориентируемся на горожан,
которые будут заходить в официальные ак-
каунты: мегионцы должны получать актуаль-
ную и интересную информацию о жизни го-
рода в удобной для них форме. Кроме того,
это еще и возможность научиться новому, -
рассказала выпускающий редактор МАУ
"Мегионские новости" Мария Ткаченко.

зеты и телекомпании активно осваивают ин-
тернет-пространство и социальные сети. У
мегионцев сейчас довольно большой выбор
источников получения информации, но, к
сожалению, не все интернет-ресурсы стре-
мятся объективно отражать реальное поло-
жение вещей. И зачастую в социальных се-
тях появляется негативная информация,
непроверенные данные, искаженные циф-
ры и ничем не подтвержденные слухи и
сплетни. Причем в некоторых случаях бло-
геры и модераторы групп распространяют
подобную информацию намеренно, подо-
гревая нездоровый интерес к проблемным
темам: "хайп" позволяет им увеличивать
количество подписчиков, расширяя аудито-
рию, и тем самым зарабатывать деньги или
политические очки.

К сожалению, именно представители тех
самых "хайповых" интернет-сообществ и не
явились на эту встречу, а ведь как раз на та-
ких "круглых столах", где присутствуют пред-
ставители различных департаментов и
служб администрации города, можно напря-
мую, не раздувая на пустом месте ажиотаж
в соцсетях и не накаляя социальную обста-
новку в городе, получить компетентный от-
вет на любой проблемный вопрос. Так и по-
ступают руководители тех интернет-сайтов

и групп, которые взаимодействуют со служ-
бами, поэтому они "в теме" экономической
и политической ситуации в городе и способ-
ны объективно отражать всё, что происхо-
дит в социуме.

Подводя итоги минувшего года, глава
Мегиона Олег Дейнека поблагодарил бло-
геров и журналистов за активную помощь в
продвижении важных для города проектов,
которые благодаря активности горожан в
рейтинговых голосованиях, позволили на-
шему городу выиграть грантовые конкурсы:
окружной конкурс по строительству объек-
та для временного содержания бездомных
животных и всероссийский - по созданию на
берегу Меги зоны отдыха "Мега.Парк".

Впрочем, в прошлом году было доста-
точно много достойных событий и поводов,
о которых журналисты рассказывали в сво-
их изданиях, на интернет-страницах и сай-
тах. Минувший год, несомненно, запомнит-
ся мегионцам как "год последнего балка"
(решение "балочной" проблемы) и пересе-
ления людей в новые благоустроенные
квартиры. В прошлом году в Мегионе сокра-
тилось количество аварийных и ветхих до-
мов, а темпы жилищного строительства, на-
против, увеличились. Много сделано и в
плане благоустройства дворов и микрорай-
онов, общественных пространств - обо всем
этом журналисты и блогеры рассказывали
достаточно подробно.

- Отдельная благодарность вам за вни-
мание к нашим жителям - людям труда, пер-
вопроходцам, профессионалам своего
дела, нашим спортсменам и деятелям куль-
туры. Вы делаете большое дело, рассказы-
вая горожанам о тех, кто живет и трудится
рядом с нами, об их достижениях и заслу-
гах, - сказал Олег Александрович, обраща-
ясь к присутствующим.

Глава подчеркнул, что в будущем году эту
работу надо продолжать, и особое внимание
необходимо уделить истории Мегиона.

- Уверен, что подрастающему поколе-
нию необходимо больше рассказывать об
истории Мегиона, его ярких страницах и
трудовом подвиге людей, внесших огром-
ный вклад в его становление и развитие.
Будущее Мегиона - в руках нашей молоде-
жи. Важно развивать ее в духе патриотизма
и гражданской ответственности, - нацелил
журналистов Олег Александрович.

- Я полностью согласен с такой постанов-

кой задачи, - сказал Александр Рудык, руко-
водитель и администратор сообщества "Мир
Спорта Мегиона", которое насчитывает око-
ло пяти тысяч подписчиков. - Свою группу я
создавал, чтобы освещать спортивную жизнь
города, - это мое хобби. И мне очень хочет-
ся, чтобы люди не только узнавали о спортив-
ных мероприятиях, которые проводятся в
городе, но и видели работу тренеров, дос-
тижения наших детей-спортсменов, знали
историю мегионского спорта… Это могло бы
служить хорошим примером для подростков,
которых немало среди моих подписчиков.

В завершение участники встречи обсуди-
ли с главой города вопросы, касающиеся
развития муниципалитета. В частности,
Александр Рудык затронул проблему обуст-
ройства парковки возле Спортцентра по ули-
це Норкина. Андрея Олейника, администра-
тора сообщества "Культурный Высокий", ин-
тересовало, как в текущем году будет разви-
ваться поселок. Дмитрий Цыбенко, админи-
стратор группы "Типичный Мегион", предло-
жил пути более оперативного взаимодей-
ствия между интернет-изданиями и админи-
страцией города. Присутствующие обсуди-
ли также вопросы дальнейшего развития ин-
формационных интернет-ресурсов.

Глава города подробно ответил на все
вопросы мегионских блогеров и руководи-
телей СМИ и выразил надежду, что в теку-
щем году мегионские интернет-сообщества
будут активно взаимодействовать и с город-
ской администрацией, и между собой по
освещению значимых для города событий.

- Считаю, что встреча прошла плодо-
творно и была полезной для всех нас, - ре-
зюмировал глава Мегиона.

В свою очередь участники "круглого сто-
ла" предложили проводить такие встречи
чаще, хотя бы один раз в квартал.

- Полезность подобных встреч несом-
ненна - здесь идет живой, неограниченный
по времени и темам диалог о тех насущных
вопросах, которые волнуют журналистское
и блогерское сообщества. Надеюсь, что
каждый из участников получил от встречи
что-то полезное для себя и, возможно, сво-
ей инфосферы, - высказал свое мнение ди-
ректор МАУ "ИА "Мегионские новости" Вя-
чеслав Калганов.

На прошлой неделе в стране отмечали профессиональный праздник работни-
ков печатных средств массовой информации. В этот день, 13 января, состоялась
традиционная ежегодная встреча главы города с представителями мегионских
СМИ, руководителями и модераторами интернет-сайтов.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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Пять вопросов Илоне Денисовой
ÍÀØ ÄÅÏÓÒÀÒ

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

зову три, связанные с благоустройством и
обеспечением безопасности. Первый � увели�
чение временного такта для пешеходов на
светофоре в районе школы № 9. Второй � уста�
новка освещения на углу дома по Первомайс�
кой, 8. Третий � ликвидация ямы, оставшейся
после ремонтных работ рядом с "девятиэтаж�
кой" по улице Кузьмина, 10.

� Что Вы планируете сделать как депу�
тат в наступившем году? На чью поддер�
жку рассчитываете?

� Задача депутатов � выполнить наказы,
которые дали избиратели, и помогать оп�
ределять и реализовывать стратегию раз�
вития города. Раз уж мы � Команда Югры, то
должны мыслить и думать масштабно, вза�
имодействовать с депутатами всех уров�
ней. Ведь некоторые местные проблемы
решаются только на региональном или фе�
деральном уровне. К ним, в частности, от�
носятся вопросы кадрового обеспечения уч�
реждений медицины и образования. Не�
хватка врачей "узких" специализаций и пе�
дагогов � это не проблема отдельно взятого
города. Значит, надо решать её на высшем,
федеральном уровне, найти пути привлече�

� Есть ли вопросы, которые Вам хотелось
бы решить при поддержке молодёжного
парламента Югры?

� Для начала хочу сказать, что очень бла�
годарна моим коллегам � депутатам городс�
кой Думы за поддержку и оказанное мне дове�
рие. Вопросы молодёжи, детства, молодых
семей для меня очень близки. Думаю, что тем
для обсуждения и принятия решений в Моло�
дежной палате при Думе Югры будет немало.
Среди них: организация досуга, образование
югорчан, поддержка молодых семей и другие.
Один из важных вопросов, который мне хоте�
лось бы вынести на рассмотрение молодёж�
ного парламента, касается ипотеки для суп�
ружеских пар. Нередко возникает ситуация,
когда молодая семья взяла квартиру в ипоте�
ку, а потом женщина ушла в декретный отпуск.
Получается, что главный источник дохода �
зарплата мужа. Чаще всего вся она уходит на
погашение взятого на жилье кредита. Моё
предложение � рассмотреть возможность от�
срочки выплат по ипотеке на период, пока
молодая мама в декрете.

� Вы часто выходите на открытый диалог
с горожанами. Общаетесь с мегионцами
разных возрастов. Отлично находите общий
язык и с ребятишками детского сада, и со
взрослым населением, и с пожилыми
людьми. Как Вам это удаётся?

� Я к людям всегда иду с добром и ожидаю
этого же от них. Верю в лучшие человеческие
качества. При общении с горожанами любого
возраста важны доброжелательность и ис�
кренность. Особенно, когда они обращаются
к тебе со своей болью, своей проблемой. По�
могает в диалогах с людьми и журналистский
опыт.

� Сколько раз обращались к Вам горожа�
не за помощью? Какие вопросы удалось
решить?

� В 2021 году на личный приём приходили
более двадцати человек. Многие � вместе с
детьми. Поэтому появилась идея организовы�
вать творческие мастер�классы для юных го�
рожан. Пока разговариваю с папой или мамой,
их ребёнок занимается с педагогом. Такая
практика пришлась по душе горожанам, осо�
бенно детям.

Пандемия внесла свои коррективы в лич�
ные встречи с мегионцами, люди стараются
минимизировать контакты. Зато количество
горожан, обратившихся в социальных сетях,
мессенджерах или по телефону больше в
разы. Жители Мегиона задают вопросы, ка�
сающиеся изменений законодательства,
здравоохранения, информации об услугах
учреждений и т.д. Лидируют � связанные с
переселением из аварийного фонда и каче�
ством услуг ЖКХ.

В Думе города Мегиона я вхожу в рабо�
чие группы по социальной политике и по
бюджету. На их заседаниях рассмотрен ряд
актуальных тем, которые потом легли в ос�
нову решений. Среди них такие социально
значимые, как питание школьников, пасса�
жирские перевозки, организация отдыха де�
тей и т.д. Что касается работы в группе по
бюджету, то для повышения своих компетен�
ций постоянно занимаюсь самообразовани�
ем, советуюсь с более опытными депутата�
ми.

Из вопросов, которые удалось решить лич�
но мне на своем избирательном участке, на�

Журналист Илона Денисова самый молодой депутат Думы города Мегио�
на. На декабрьском заседании представительного органа власти коллеги ут�
вердили её кандидатуру в состав Молодежной палаты при Думе Югры. При
принятии такого решения народные избранники руководствовались не столько
"возрастным цензом", сколько качеством работы, инициативностью Илоны
Романовны и её отношением к людям. Мы попросили депутата Денисову от�
ветить на пять вопросов, касающихся её деятельности.

ния молодёжи в эти столь важные для обще�
ства профессии…

Или взять проблему жилья для инвалидов.
Столкнулась с ней ещё во время предвыбор�
ной кампании. На моём избирательном учас�
тке (да и на других) живут люди, которые из�за
неприспособленности помещений не имеют
возможности выходить на улицу. Переселение
их в благоустроенные, соответствующие нор�
мам квартиры � вопрос за который ратую. Воп�
рос строительства школы в Мегионе для детей
с ограниченными возможностями здоровья
тоже требует решения. Сегодня уроки прохо�
дят в приспособленном здании 1968 года по�
стройки. А число учеников увеличивается с
каждым годом. Эти проблемы обсуждали с
депутатом Государственной Думы Вадимом
Шуваловым во время его рабочего визита в
Мегион. На встрече с членами фракции "Еди�
ная Россия" в городской Думе мы обозначили
наиболее важные темы, которые затрагивают
многих жителей нашего города. Депутаты пе�
редали свои предложения Вадиму Шувалову
для дальнейшей работы на федеральном
уровне. Они касаются федерального законо�
дательства по безнадзорным животным, обес�
печения жильем инвалидов, системы оплаты

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

труда работников образования и повышения
престижа профессии учителя, пенсионного
обеспечения северян при переезде в тёплые
регионы и других тем.

Есть и более "узкие" вопросы, которые
связаны с ситуацией на моём избирательном
участке. К примеру, необустроенность терри�
тории рядом с одним из магазинов. Это не
просто неприглядное зрелище (особенно ле�
том, когда вокруг торговой точки не выкоше�
на трава), но ещё и небезопасно. Одна из жи�
тельниц микрорайона споткнулась об зарос�
ший травой бордюр и травмировалась. Хочет�
ся, чтобы все, кто осуществляет предприни�
мательскую деятельность в нашем городе, со�
держали территорию в чистоте: и в магази�
не, и рядом с ним. Занимаюсь этим вопросом
уже несколько месяцев. Пока конкретного ре�
зультата нет. Поэтому собираюсь продол�
жить работу по данной проблеме и в насту�
пившем году, довести дело до логического за�
вершения.

� Остаётся ли время для дома или хоб�
би при насыщенном рабочем графике и
высокой общественной нагрузке?

� Да, благодаря семье. Муж и два сына
всецело меня поддерживают. Супруг пони�
мает, что и работа, и депутатская деятель�
ность � важные составляющие моей жизни.
Мне важно быть полезной для людей, для
общества. Поэтому муж помогает, причём
не только в делах домашних, но и с органи�
зацией различных мероприятий. Зачастую
на субботники, акции выходим всей семь�
ей.

Что касается хобби, то я вместе с детьми
участвую в православном театре�студии
"Бродяги". На днях состоялась премьера мю�
зикла "Снежная королева". "Бродяги" для
меня � не просто интересное времяпровож�
дение. Разные роли дают возможность ещё
больше понимать людей. К примеру, в спек�
такле "Солярис" я была Снаутом � женщиной
с мужским именем. Несчастная сумасшедшая,
когда�то отказавшаяся от материнства, вызы�
вает бурю эмоций: от порицания и неприня�
тия до сожаления. Прочувствовав это, я так
вошла в роль, что мои слёзы на сцене были
настоящими… Что это даёт лично мне? Воз�
можность ещё больше понять людей, не осуж�
дать их, а протянуть руку помощи, если они
просят.

Во время пандемии и действующих огра�
ничений очень хочется встреч, живого обще�
ния и мероприятий, которые дарят улыбки. На
мой призыв в соцсетях провести ко Дню се�
мьи, любви и верности благотворительный
фотопроект откликнулись десятки горожан.
В сквере 500�миллионной тонны нефти Тать�
яна Дзюба, Сергей Тяпаев и Анастасия Мухи�
на фотографировали мегионские семьи и да�
рили им профессиональные снимки. Тут же
мы проводили тематический мастер�класс
для детей, рассказывали об истории празд�
ника, угощали всех сахарной ватой... Было
здорово! Такие мероприятия каждый раз по�
казывают, что в Мегионе очень много добрых,
инициативных, "лёгких на подъём" людей, го�
товых потратить своё время, силы и матери�
альные ресурсы на доброе дело для других.
Спасибо им огромное!

ÊÓËÜÒÓÐÀ

Театр в условиях пандемии

КАЖДЫЙ день в мегионском "Театре музыки" идут
репетиции. По пятницам, субботам и воскресеньям зри�
тели приходят на спектакли, а по средам � в рамках про�
екта "Культурная среда" � на тематические концертно�
просветительские встречи. Казалось бы, жизнь коллек�
тива движется в привычном ритме, и никакой ковид
этому не помеха, потому что, несмотря на ограничения в
связи с коронавирусной инфекцией, работать учреж�

дениям культуры � театрам, музеям, галереям и биб�
лиотекам, к счастью, разрешено.

Но кое�какие изменения всё же произошли. Во�пер�
вых, проведение спектаклей и концертов в закрытых за�
лах допустимо при заполняемости до 50 процентов, а вход
� только по QR�коду или для имеющих отрицательный ре�
зультат ПЦР�теста. Как это сказалось на работе "Театра
музыки"?

� Кардинально ничего не поменялось. Разве что рабо�
тать стало немного сложнее, � считает директор МАУ "Те�
атр музыки" Юлия Волкова. � Зрителей стало даже боль�
ше, поскольку с сентября 2021 года для молодежи ввели
"Пушкинские карты", по которым можно купить билеты в
театры и музеи, на выставки и концерты. Теперь посеще�
ние культурных мероприятий молодежи оплачивает госу�
дарство. "Пушкинские карты" выдаются всем гражданам
страны с 14 до 22 лет (для этого достаточно быть зареги�
стрированным на сайте Госуслуг). В прошлом году лимит
карты составлял три тысячи рублей, а с нового года � уже
пять тысяч. Так что мегионцы уже активно пользуются воз�
можностью использовать эти средства для похода в те�

атр. С октября по декабрь прошлого года для посещения
"Театра музыки" картой воспользовались 28 человек. Ду�
маю, в этом году посещений будет больше.

Что касается ограничений по заполняемости зала толь�
ко на 50 процентов, то мы нашли выход из ситуации: мы
просто даем дополнительные спектакли. У нас в театре 60
посадочных мест, поэтому половина зала, 30 человек, смот�
рят этот спектакль, например, в 13:00 часов, а вторая по�
ловина � в 16:00. Конечно, для артистов это дополнитель�
ная нагрузка � давать в день два спектакля вместо одного,
но зато потребности зрителей удовлетворены…

…В субботу, 22 января, согласно репертуарному пла�
ну в театре дают спектакль "Кроха" (из цикла "Уроки жиз�
ни"), а в воскресенье, 23 января, зрители перелистают
"золотые страницы музыки и литературы" Э. Грига и К.
Паустовского, побывав на спектакле "Корзина с еловы�
ми шишками", и в очередной раз насладятся вокальным
мастерством актеров "Театра музыки".
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“Омикрон”. Новая волна ковида?
ÑÒÎÏÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑ

ЧЕМ ОТЛИЧАЕТСЯ
"ОМИКРОН"?
Как сообщается на сайте Роспотреб�

надзора, симптомы "омикрона" в целом
похожи на те, что наблюдаются у других
вариантов коронавируса и сезонных
ОРВИ. Среди них: повышение темпера�
туры до 38°С, иногда и выше, ломота в
мышцах и суставах, заложенность носа,
насморк, першение и боль в горле, чиха�
ние, кашель, снижение аппетита. У неко�
торых пациентов отмечаются низкие зна�
чения температуры тела, а у детей � вы�
сыпания. Его главное отличие от штамма
"дельта" заключается в том, что больных
чаще мучают головные боли и слабость,
реже пропадают обоняние и вкус.

Большинство заболевших переносят
инфекцию в легкой форме. Однако осо�
бенности нового варианта вируса способ�
ствуют не только более быстрому рас�
пространению его среди людей, но и
дают возможность быстрее и активнее
поражать бронхи и лёгкие. Это подтвер�
ждает необходимость не менее серьез�
ного отношения к "омикрону", чем к пре�
дыдущим штаммам.

ТЕЧЕНИЕ БОЛЕЗНИ
Быстрый рост числа заболевших в

ряде стран указывает на сокращение ин�
кубационного периода по сравнению с
"дельта"�вариантом. Предварительные
расчёты южноафриканских врачей гово�
рят о том, что чаще всего он составляет
3�6 дней. Появление симптомов может
быть уже на следующий или через день
после контакта.

По данным Роспотребнадзора, ПЦР�
тест на коронавирус становится положи�
тельным в конце инкубационного перио�
да, перед появлением первых симптомов,
то есть через 1�6 дней после заражения.

При развитии симптомов заболева�
ния необходимо как можно быстрее изо�
лироваться, обратиться за медицинской
помощью и строго соблюдать все реко�
мендации.

Группы риска для "омикрона" оста�
лись прежними: это невакцинированные,
пожилые и люди с сопутствующими за�
болеваниями. Среди пациентов с под�
твержденным заражением штаммом есть
и дети, в том числе раннего возраста. По
предварительным данным врачей из
ЮАР, наиболее выражены симптомы у
детей до трёх лет.

САМЫЙ ЗАРАЗНЫЙ
"Омикрон" от трех до семи раз за�

разнее "дельты". Такие данные на бри�
финге в пресс�центре Правительства
России привела российский вице�пре�
мьер Татьяна Голикова.

В связи с более высокой контагиоз�
ностью штамма вероятность заразиться
в помещениях, где находятся много лю�
дей, возрастает. Наиболее высокий риск
инфицирования от человека, который
находится рядом и уже имеет респира�
торные симптомы: кашель, насморк, пер�
шение в горле. Использование социаль�
ной дистанции и защитной маски сни�
жает вероятность передачи вируса, но не
исключает полностью. Особенно при
продолжительном контакте в одном по�
мещении с заболевшим.

Как заявила глава Роспотребнадзора
Анна Попова: "Этот вариант вируса очень

Медицинские учреждения Югры готовы к росту числа зараженных корона�
вирусом. Об этом сообщил глава Департамента здравоохранения Югры Алек�
сей Добровольский на личной странице в Инстаграме. Новость о готовности к
противостоянию "омикрону" одновременно и успокаивающая, и нерадостная.
Ведь это значит, что возможна следующая волна ковида. Но было бы наивно
полагать, что новый штамм, стремительно распространяющийся по всему миру,
обойдет нашу страну стороной.

Мы постарались собрать сведения из официальных источников об "омикро�
не". Делая это, ни в коем случае не стремимся накалить ситуацию, а лишь
хотим проинформировать мегионцев о необходимости вакцинироваться и со�
блюдать санитарные правила. Ведь, известно: предупреждён � значит воору�
жён.

быстро размножается на слизистой вер�
хних дыхательных путей. Из этого следует,
что он гораздо быстрее и передается".

НОВАЯ ВОЛНА?
13 января премьер�министр Михаил

Мишустин поручил Координационному
совету по борьбе с коронавирусом подго�
товить план новых мероприятий по пре�
дотвращению распространения "омикро�
на" в России. Днем ранее президент Вла�
димир Путин, министр здравоохранения
Михаил Мурашко, руководитель Роспот�
ребнадзора Анна Попова и вице�премьер
Татьяна Голикова предупредили о том, что
из�за нового штамма ожидается новая
волна заболеваемости.

По словам Татьяны Голиковой, количе�
ство заболевших COVID�19 в ближайшее
время будет расти. Постепенно "омик�
рон"�штамм вытеснит доминирующий в
России штамм "дельта". Вице�премьер
подчеркнула, что с 10 января в России
число заражений новым штаммом вируса
выросло в 2,6 раза. 13 января в стране
зарегистрировано 783 случая заражения
"омикроном", из них 53% приходится на
Москву. Первый удар на себя всегда при�
нимает столичный регион, поскольку это
крупный транспортный узел.

Уровень заболеваемости уже превы�
шен в 21 из 85 российских регионов. 80%
заболевавших лечились дома. Противо�
вирусная терапия, по словам главы Минз�
драва Михаила Мурашко, является глав�
ной. Но назначение препаратов � преро�
гатива врачей. Никакого самолечения!

МЕРЫ ПРОФИЛАКТИКИ
"Меры профилактики остаются пре�

жними", � говорят в Роспотребнадзоре.

Это, в первую очередь, вакцинация и ре�
вакцинация, мытье рук, сокращение кон�
тактов, ношение масок, соблюдение соци�
альной дистанции, использование анти�
септиков, регулярное проветривание. Не
лишне напомнить, что маску нужно менять
каждые 2�3 часа. Эта мера плюс соблю�
дение дистанции не исключают полнос�
тью риска заражения, особенно в много�
людных помещениях, но всё же снижают
вероятность передачи вируса.

В местах с большим скоплением лю�
дей специалисты рекомендуют использо�
вать маски и респираторы класса N95,
которые не пропускают мелкие частицы.

ЭФФЕКТИВНОСТЬ ВАКЦИН
В результате исследований в Центре

им. Гамалеи, а также в Италии на базе
Института Спалланцани, подтвердилось,
что вакцинация российским "Спутником"
надежно защищает от тяжелого течения
"омикрона", если спустя полгода пройти
бустерную вакцинацию однокомпонент�
ной вакциной "Спутник Лайт".

"Спутник V" не нуждается в модифика�
ции под штамм коронавируса", � считает
директор Научного центра им. Гамалеи Алек�
сандр Гинцбург. В центре имени Чумакова
РАН готовятся проверить, насколько хоро�
шо антитела, образующиеся после привив�
ки "Ковиваком", нейтрализуют "омикрон".

В ЮГРЕ
По официальным данным, в Югре пока

не выявлены случаи заражения "омикро�
ном". Тем не менее, врачи уже готовы к
возможному росту числа больных корона�
вирусом.

"Больницы и поликлиники Югры гото�
вы к увеличению числа больных в связи с

распространением "омикрона" в России.
Ковидный коечный фонд может быть уве�
личен в три раза � до 3 400 коек специа�
лизированной помощи. Необходимыми
лекарствами, кислородом, оборудовани�
ем больницы обеспечены", � сообщил ди�
ректор Департамента здравоохранения
Югры Алексей Добровольский в прямом
эфире с одним из разработчиков вакци�
ны "Спутник V", руководителем лаборато�
рии механизмов популяционной изменчи�
вости патогенных микроорганизмов НИ�
ЦЭМ им. Гамалеи Минздрава России Вла�
димиром Гущиным.

Характеризуя ситуацию, разработчик
вакцины пояснил: "Мы с вами сейчас пе�
режили несколько волн. "Дельта" особен�
но растянулась из�за большой географии.
Сейчас распространяется волна "омикро�
на". Вирус появился два месяца назад, но
в Европе, Америке и в Азии уже наблюда�
ется практически полное вытеснение
"дельты" и повышение заболеваемости за
счет того, что новый вариант оказался бо�
лее инфекционным. Сейчас ревакцинация
� это главная защита в рамках подъема
заболеваемости".

В Югре отмечается резкий скачок за�
болеваемости коронавирусом. По данным
окружного оперативного штаба, на 15 ян�
варя количество заразившихся за сутки
увеличилось более чем на полсотни чело�
век. На 20 января зарегистрировано
447 новых случая заболевания кови�
дом среди югорчан.

В МЕГИОНЕ
В нашем городе эпидемиологическая

обстановка пока не отличается особыми
изменениями показателей заболеваемос�
ти. По словам главного врача городской
больницы Ивана Чечикова, ситуация отно�
сительно стабильна. В сутки регистриру�
ется по 2�6 заболевших коронавирусной
инфекцией. На 17 января в ковидном гос�
питале на лечении находятся 18 человек.

"В связи с тем, что скорость распро�
странения нового штамма достаточно
высока, учреждение предпринимает
меры для того, чтобы быть готовым к
возможной вспышке заболеваемости ко�
ронавирусом: развернут дополнитель�
ный коечный фонд в госпитале, сфор�
мирован запас лекарственных средств и
кислорода, мобилизованы все силы и
ресурсы", � констатирует главный врач
горбольницы.

Медики подготовились к возможной
новой волне коронавирусной инфекции.
Но многое зависит и от нас. Не стоит ис�
пытывать систему здравоохранения на
прочность. И не только потому, что нагруз�
ка на врачей и без того колоссальная, а в
первую очередь потому, что это НАШЕ здо�
ровье. Главное � не паниковать, а прини�
мать все необходимые меры по недопу�
щению распространения инфекции.

Главный врач Мегионской городской
больницы советует: "Мы призываем всех,
кто ещё не вакцинировался, сделать это.
А тем, кто прошёл иммунизацию, ревак�
цинироваться. И, конечно же, просьба ко
всем горожанам: придерживайтесь пра�
вил, предписанных Роспотребнадзором,
носите маски, используйте антисептики,
соблюдайте социальную дистанцию.
Будьте здоровы!"

Подготовила Ирина БОЙКО

ÌÅÄÈÖÈÍÀ

В новый год с новым автомобилем
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ проект "Здравоох�

ранение", утвержденный в конце 2018
года, несмотря на сложности периода
пандемии, продолжает работать. Одна
из задач проекта заключается в улуч�
шении работы первичного звена меди�
цинских организаций. Яркой иллюстра�
цией выполнения этой задачи стало
транспортное обеспечение Мегионской
городской больницы в 2021 году. В де�
кабре в распоряжение медицинского
учреждения поступила "Газель�НЕКСТ"
современной модификации. Автомо�
биль скорой помощи, оборудованный
всеми необходимыми сервисами, пре�

доставлен Департаментом здравоохра�
нения ХМАО�Югры.

Сборка и внутренняя отделка салона
"Газель�НЕКСТ" выполнены по европейс�
ким стандартам.

� Несомненно, мы высоко ценим те воз�
можности, которые нам открывает феде�
ральный проект "Здравоохранение". В дан�
ном случае это автомобиль, который пре�
доставлен в рамках правительственной ре�
гиональной программы модернизации пер�
вичного звена здравоохранения. Современ�
ный мир невозможно представить без
транспорта, и ни одно медицинское учреж�
дение теперь уже не может существовать

без своего автомобильного парка. Именно
такой автомобиль, оснащенный всем необ�
ходимым для работы бригады скорой по�
мощи, был нам нужен, и мы его получили.
Ведь скорая помощь � это неотложная ме�
дицинская помощь. Она должна осуществ�
ляться в полном объеме, соответственно
стандартам и клиническим рекомендаци�
ям. Наличие оснащенного медицинским
оборудованием автомобиля жизненно не�
обходимо в таких случаях, � сказала Венера
Газыевна Елькина, исполняющая обязанно�
сти заместителя руководителя по медицин�
ской части. � И, конечно, нам особенно при�
ятно осознавать, что даже в такое сложное

время о наших пациентах, которые могут
оказаться в ситуации, когда им необходи�
ма экстренная медицинская помощь, госу�
дарство в лице Департамента здравоохра�
нения ХМАО�Югры о нас не забывает.
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Сообщение

*СДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, ул. Кузьмина, 2.
Тел.: 89505201756.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 9�й этаж, ул.
Нефтяников, 14.

Тел.: 89088986311.

УТЕРЯННЫЙ диплом МТ № 081755 от 30.06.1988 г.,
регистрационный № 5265 о среднем специальном об�
разовании, выданный Новосибирским индустриально�
педагогическим техникумом на имя ИВАНОВА Генна�
дия Владимировича, считать недействительным.

ООО "УК "МОНОЛИТ" ТРЕБУЮТСЯ:
� машинист трубоукладчика, водитель категории В

(с обучением на опасные грузы), монтажник технологи�
ческих трубопроводов, машинист автокрана (можно без
опыта, с обучением), автослесарь, газорезчики, произ�
водитель работ, мастер СМР, машинист экскаватора,
инженер ПТО, электрогазосварщики НАКС, НГДО, СК.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�23�55; 8 (34643)
4�33�54.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист тру�
боукладчика, машинист автокрана, электрогазосварщик
НАКС, электрогазосварщик (с возможностью последу�
ющего обучения на НАКС за счет предприятия), води�
тель категории В (с последующим обучением на ДО�
ПОГ за счет предприятия), бетонщики, каменщики.
Оформление по ТК. Тел.: 8 922�430�27�22; 8 (34643) 4�
33�54 (доб. 121).

Утверждён новый порядок

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Руководителям организаций

ÃÈÀ

#ÄÎÐÎÃÀÆÈÇÍÈ80ËÅÒ

Приём заявлений

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

КПК "РЕНДА ЗСК" напоминает о том, что пайщикам,
исключенным из членов кооператива за неуплату еже�
годных членских взносов, необходимо обратиться в КПК
"Ренда ЗСК" и получить свои паевые взносы, которые
подлежат возврату при прекращении членства в коопе�
ративе.

Для уточнения информации относительно членства и
порядка возврата паевых взносов просим обращаться по
следующим адресам и телефонам:

г. Лангепас, ул. Мира, д. 47, пом. 1�5, 12�14, 16, тел.
(34669) 2�42�92, 2�09�86;

г. Покачи, ул. Таежная, д. 10, кв.1; тел. (34669) 7�33�83;
г. Мегион, ул. Сутормина, д. 12; тел. (34643) 2�32�23; 2�

30�33;
г. Нижневартовск, проспект Победы, д. 23; тел. (3466)

24�86�36;
г. Когалым, ул. Ленинградская, д. 21, кв. 36; тел. (34667)

2�15�06;
г. Сургут, ул. Университетская, д. 31; тел. (3462) 21�63�

53;
г. Стрежевой, 4 микрорайон, д. 455, пом. 2; тел. (38259)

3�53�00;
г. Радужный, 7 микрорайон, д. 4, кв. 73; тел. (34668) 2�

70�39.
Единый номер 8 (800) 777 51 86 (звонок по России

бесплатный).

Присоединяйтесь к флешмобу
21 ЯНВАРЯ стартует

флешмоб, посвященный со�
зданию Дороги жизни � до�
роги через Ладожское озе�
ро, связывающее блокадный
Ленинград со страной во
время Великой Отечествен�
ной войны 1941�1945.

80 лет назад, 22 ноября 1941 года, начала свою рабо�
ту "Дорога жизни", по которой в блокадный Ленинград
через Ладожское озеро поехали первые грузовики с про�
довольствием. Дорога была единственной магистралью,
позволившей осаждённому городу выжить.

В честь этого исторического события каждый желаю�
щий от 8 до 14 лет может присоединиться к флешмобу#�
Дорогажизни80лет.

Чтобы принять в нем участие, необходимо записать
видеоролик, рассказав об историческом факте, связан�
ным с Дорогой жизни, стихотворение (в том числе и соб�
ственного сочинения) или песню военных лет.

Видео нужно опубликовать на своей открытой стра�
нице в социальной сети Instagram, указав хештег#Доро�
гажизни80лет. Также видео необходимо прислать на элек�
тронную почту департамента образования и молодежной
политики: do_mp@mail.ru.

Лучшие видеоролики будут показаны в музее "Про�
рыв блокады Ленинграда".

ДЕПАРТАМЕНТ образования и молодёжной полити�
ки администрации города Мегиона информирует о на�
чале приема заявлений от выпускников 9�х классов и эк�
стернов, допущенных в текущем году для участия в госу�
дарственной итоговой аттестации по образовательным
программам основного общего образования. При пода�
че заявления необходимо иметь при себе паспорт. Лица
с ОВЗ также предъявляют копию рекомендаций психо�
лого�медико�педагогической комиссии, а дети�инвали�
ды и инвалиды � справку, подтверждающую инвалидность.

Сроки подачи заявления для участия в государствен�
ной итоговой аттестации по образовательным програм�
мам основного общего образования не позднее 01.03.2022.

Желающие участвовать в государственной итоговой
аттестации по образовательным программам основного
общего образования могут подать заявление с приложени�
ем всех подтверждающих документов в образовательную
организацию, в которой они осваивают основные образо�
вательные программы основного общего образования, а
экстерны � в образовательные организации, осуществля�
ющие образовательную деятельность по имеющим госу�
дарственную аккредитацию образовательным программам
основного общего образования или в каб. 107 департамен�
та образования и молодёжной политики администрации
города Мегиона по адресу: ул. Садовая, дом 7.

Дополнительную информацию можно получить по те�
лефону департамента образования и молодёжной поли�
тики: 9�66�58 (доб. 536).

ÊÎÍÔÅÐÅÍÖÈß

Югорский фонд капремонта проведёт
онлайн#встречу

21 ЯНВАРЯ в 14:30 Югорский фонд капитального ре�
монта проведет встречу с собственниками в режиме он�
лайн�конференции на площадке Zoom.

Для того, чтобы присоединиться к конференции с ком�
пьютера, планшета или смартфона, необходимо ввести
на сайте zoom.us идентификатор конференции 836 2712
4803 и код доступа 136239, либо пройти по ссылке�при�
глашению https://us06web.zoom.us/j/83627124803?
pwd=S1RWdUNQT3RaTVo3SmtVTVB4MTVwUT09.

Также ссылка будет размещена на сайте Югорского
фонда капремонта в разделе "График мероприятий".

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

ОТДЕЛ социального обеспечения и назначения мер
социальной поддержки, пособий, выплат в г. Мегионе
казенного учреждения Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры "Центр социальных выплат" сообщает, что
согласно постановлению Правительства Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры от 27 декабря 2021 г. №
596�п "О мерах по реализации государственной програм�
мы Ханты�Мансийского автономного округа � Югры "Со�
циальное и демографическое развитие" утвержден но�
вый порядок предоставления компенсации расходов на
проезд к месту отдыха, оздоровления и обратно детям из
многодетных семей по путевкам, предоставляемым ис�
полнительными органами государственной власти Хан�
ты�Мансийского автономного округа � Югры, органами
местного самоуправления муниципальных образований
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры, работо�
дателями и самостоятельно приобретенным многодет�
ными родителями, а также без приобретения путевки.

Согласно порядку, компенсация расходов осуществ�
ляется родителю (законному представителю) детей из
многодетных семей по фактическим затратам на их про�
езд к месту отдыха, оздоровления и обратно, но не более
7000 рублей и не чаще 1 раза в 2 года на каждого ребен�
ка, выезжающего к месту отдыха, оздоровления и обрат�
но (при предоставлении или приобретении путевки).

Двухгодичный период по факту проезда к месту отды�
ха, оздоровления и обратно каждого ребенка исчисляет�
ся календарными годами, начиная с 1 января года, в ко�
тором впервые была осуществлена компенсация расхо�
дов.

Компенсация расходов на проезд к месту отдыха, оз�
доровления и обратно детям из многодетных семей по
путевкам, предоставляемым исполнительными
органами государственной власти автономного ок�
руга, органами местного самоуправления муници�
пальных образований автономного округа, осуществ�
ляется на основании заявления одного из родителей (за�
конных представителей) при предоставлении:

а) документа, удостоверяющего личность одного из
родителей (законного представителя) и содержащего
указание на гражданство Российской Федерации в со�
ответствии с законодательством Российской Федерации;

б) оригиналов проездных документов, за исключени�
ем случаев приобретения групповых проездных билетов;

в) документа, подтверждающего факт проезда, с ука�
занием данных, позволяющих идентифицировать ребен�
ка (детей), маршрут его (их) следования, стоимость и
дату поездки, выданного транспортной организацией,
осуществившей перевозку ребенка (детей) (в случае ут�
раты оригиналов проездных документов, посадочных та�
лонов).

Компенсация расходов по путевкам, предоставля�
емым для детей из многодетных семей работода�
телями и самостоятельно приобретенными много�
детными родителями, осуществляется на основании
заявления одного из родителей (законных представите�
лей) при представлении следующих документов:

а) документа, удостоверяющего личность одного из
родителей (законного представителя) и содержащего
указание на гражданство Российской Федерации в со�
ответствии с законодательством Российской Федерации;

б) оригиналов проездных документов;
в) копии договора о предоставлении санаторно�ку�

рортной организацией санаторно�курортных услуг с при�
ложением документов, подтверждающих их оплату;

г) копии лицензии, подтверждающей право на осу�
ществление санаторно�курортной организацией меди�
цинской деятельности;

д) документа, подтверждающего факт проезда, с ука�
занием данных, позволяющих идентифицировать ребен�
ка (детей), маршрут его (их) следования, стоимость и
дату поездки, выданного транспортной организацией,
осуществившей перевозку ребенка (детей) (в случае ут�
раты оригиналов проездных документов, посадочных та�
лонов).

Компенсация расходов на проезд к месту отдыха и
обратно при выезде детей из многодетных семей к месту
отдыха и обратно без приобретения путевки предос�
тавляется в каникулярные периоды до 31 декабря
2022 года на основании заявления одного из родителей
при представлении:

а) копии документа, удостоверяющего личность одно�
го из родителей и содержащего указание на граждан�
ство Российской Федерации в соответствии с законода�
тельством Российской Федерации;

б) оригиналов проездных документов ребенка (детей);

в) документа, подтверждающего факт проезда ре�
бенка (детей), с указанием данных, позволяющих иден�
тифицировать ребенка (детей), маршрут его (их) сле�
дования, стоимость и дату поездки, выданного транс�
портной организацией, осуществившей перевозку ре�
бенка (детей) (в случае утраты оригиналов проездных
документов, посадочных талонов).

Центр социальных выплат по месту жительства мно�
годетной семьи в течение 30 рабочих дней с даты пред�
ставления списков либо с даты подачи заявления и при�
лагаемых к нему документов одним из родителей (за�
конных представителей) осуществляет компенсацию
расходов, но не более фактически понесенных затрат,
родителю (законному представителю) путем перечис�
ления денежных средств на счет, открытый им в кре�
дитных организациях, либо почтовым переводом.

С правилами выплат мер социальной поддержки (ут�
вержденный график выплат), а также с информацией о
датах выплат мер социальной поддержки можно озна�
комиться на официальном сайте КУ "Центр социальных
выплат Югры" Ханты�Мансийского автономного округа
� Югры в графе "График выплат" (http://csvhmao.ru/
grafik�vyplat/), также в официальных аккаунтах Центра
социальных выплат Югры:

Одноклассники https://ok.ru/csvhmao (КУ "Центр со�
циальных выплат Югры");

ВКонтакте https://vk.com/csvhmao (КУ "Центр соци�
альных выплат Югры");

Инстаграм https://www.instagram.com/csvhmao/
(csvhmao).

Информация о планируемых датах выплат мер со�
циальной поддержки отображается в личном кабинете
портала сети МФЦ ХМАО � Югры https://
mfc.admhmao.ru/.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

ОТДЕЛ специальных мероприятий администрации
Мегиона информирует руководителей городских орга�
низаций (учреждений) о необходимости предоставле�
ния карточек учета организации в срок до 01.02.2022.

Данная мера предусмотрена статьей 9 Федерально�
го закона от 26.02.1997 № 31�ФЗ "О мобилизационной
подготовке и мобилизации в Российской Федерации".

Форму карточки учета организации можно скачать
по ссылке https://admmegion.ru/gov/adm/struct_adm/
osm/memory/index.php?ELEMENT_ID=341396.

Консультации по вопросам заполнения карточки учета
организаций можно получить в отделе специальных ме�
роприятий администрации города Мегиона по адресу:
улица Нефтяников, дом 8, кабинет 310. Телефон: 8 (34643)
9�63�48 (доб. 3108).

ÂÎËÎÍÒ¨ÐÛ

Уважаемые мегионцы!

МЕГИОНСКОЙ городской больнице требуются волон�
теры в возрасте от 18 лет, чтобы помогать в работе амбу�
латорно�поликлинического звена Мегиона и Высокого.
Наличие медицинского образования не обязательно.

Обращаться по телефону: 9�63�43 (доб. 2102).

УТЕРЯННЫЙ диплом ВСГ 0696531 от 15.01.2007 г.,
регистрационный № 71398 от 07.03.2007 г. о высшем
образовании, выданный ГОУ ВПО “Московский госу�
дарственный открытый университет” в 2007 г. на имя
ИВАНОВА Геннадия Владимировича, считать недей�
ствительным.
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО

“Снежная королева”: о силе любви
и молитвы

ÀÔÈØÀ

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÄÅÍÜ ÏÅ×ÀÒÈ

“Акулы клавиатуры”

ВЕТЕР

"СНЕЖНАЯ королева" Г.�
Х. Андерсена, пожалуй, одна
из самых популярных рожде�
ственских сказок. И неудиви�
тельно, что именно её выбра�
ли для своего спектакля�мю�
зикла актеры театральной
православной студии "Бродя�
ги", которой руководит Окса�
на Сайкина.

� "Снежная королева" � это
история о самоотверженной и
сильной девочке, готовой пре�
одолеть любые преграды, о
победе добра над злом, о кра�
соте человеческой души, о
силе Любви, способной расто�
пить лед. Это сказка о несги�
баемом внутреннем стержне,
который должен быть в каж�
дом человеке, чтобы тот мог
идти к своей цели и не сда�
ваться, что бы ни случилось, �
говорит Оксана Геннадьевна.
� А ещё � это самая "христиан�
ская" сказка Андерсена. Ведь
все её положительные герои
обращаются к силе молитвы:
Кай читает "Отче наш", молит�
ся Герда, которой на её пути к
Снежной королеве помогают
ангелы… В советские време�
на все эти моменты убрали из
сказки, но они существуют. И
мы используем их, хотя и в со�
кращенном виде…

…Спектакль состоялся в
минувшее воскресенье, 16 ян�
варя. Посмотреть постановку
"Бродяг" пришли зрители � го�
рожане, которые уже полюби�
ли спектакли этой театраль�
ной студии.

Напомню, что за четыре
года своего существования
(студия была создана в 2017
году на базе Церковно�при�
ходской детской воскресной
школы при Приходе храма По�
крова Божией Матери) у "Бро�
дяг" уже появился свой устояв�
шийся репертуар. В их твор�

ческой "копилке" � 10 крупных
театральных постановок и че�
тыре тематических мини�
спектакля, в том числе спек�
такль кукольного театра, ко�
торые посмотрели около че�
тырех тысяч человек.

В этом ряду спектакль
"Снежная королева" занима�
ет особое место. Он не похож
на другие постановки: по�
скольку это мюзикл, в нём ак�
теры поют, и причем вполне
профессионально.

Надо сказать, что этот
спектакль был создан два года
назад, но сегодня он вышел на
качественно новый уровень.
Благодаря губернаторскому и
президентскому грантам, ко�
торые студия выиграла в 2019
и 2020 годах, для "Снежной ко�
ролевы" были приобретены
костюмы и декорации. Кроме
того, у "Бродяг" появилась пол�
ноценная акустическая систе�
ма и светоустановка, что по�
зволило студийцам ставить
спектакли на своей сцене. А
актеры (в студии на постоян�
ной основе занимаются 40 че�

ловек, из них 10 взрослых, ос�
тальные � дети в возрасте от
6 до 18 лет) благодаря сред�
ствам гранта получили воз�
можность проходить обуче�
ние актерскому мастерству,
культуре речи, сценическому
движению.

Надо отметить, что
"Снежная королева" � один из
трёх полномасштабных
спектаклей, созданных в
рамках губернаторского
гранта, который смогут уви�
деть все жители города,
включая маломобильные
группы людей � пожилых и
людей с ограниченными воз�
можностями здоровья: для
них актеры дадут спектакль
специально.

� Постановка роскошная,
я в восторге! Она и яркая, кра�
сочная, и с большим смыслом,
со скрытым подтекстом! � по�
делился эмоциями руководи�
тель АНО ИОИ "В помощь ин�
валиду" Денис Шибаев, кото�
рый видел спектакль впер�
вые. � Мне очень хочется, что�
бы наши мегионские инвали�

ды, в том числе и колясочники,
обязательно побывали на этом
спектакле. Наша организация
"В помощь инвалиду" готова не
только предоставить услуги со�
циального такси для желаю�
щих посмотреть эту замеча�
тельную постановку, но и уст�
роить после спектакля чаепи�
тие, во время которого можно
будет в непринужденной об�
становке пообщаться с актера�
ми. Пироги к чаю уже заказаны!

Постановка "Снежной ко�
ролевы", которая вызвала зас�
луженный восторг у множества
мегионских зрителей, состоит�
ся 23 января в 11 часов в акто�
вом зале дома причта при хра�
ме Покрова Божией Матери.
АНО ИОИ "В помощь инвалиду"
и театральная православная
студия "Бродяги" приглашают
людей с ограниченными воз�
можностями здоровья провес�
ти воскресный день интересно
и с пользой для души!

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

13 ЯНВАРЯ в России отмечают профессиональный
праздник работники периодической печати, средств
массовой информации, журналисты.

Депутаты Думы города Мегиона, члены фракции
"Единая Россия" Александр Ромащев, Игорь Шамиев и
Илона Денисова посетили редакцию газеты "Мегионс�
кие новости" и поздравили коллектив издания с Днем
российской печати.

"Профессиональный праздник � это повод выразить
благодарность за ежедневный труд. Поэтому примите,
пожалуйста, Благодарственное письмо за вашу предан�
ность профессии и плодотворное сотрудничество", �
сказала исполнительный секретарь местного отделения
партии, депутат Думы города Мегиона Илона Денисова.

"Корреспондентов, журналистов, редакторов газет
и журналов называют "акулами пера", но никто уже дав�
но не пишет пером, поэтому слышал, что в профессио�
нальном сообществе появилось новое название � "аку�
лы клавиатуры". Времена, механизм информирования
людей, действительно, меняются, но необходимость в
вашем творческом, индивидуальном, интеллектуальном
труде будет всегда. Здоровья вам и профессиональных
успехов!" � пожелал коллективу мегионской газеты ру�
ководитель фракции в Думе города Мегиона Игорь Ша�
миев.

ÐÅÊËÀÌÀ
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